
5 Pièces

150 m²

Réf. 2108

1 490 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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À  proximité  du  centre  des  Issambres,  cette  villa  entièrement  rénovée

offre une belle vue sur la mer et les collines du Golfe de Saint-Tropez.

Elle  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour/salle  à  manger  et  d'une

cuisine  américaine  ouverts  sur  une  large  terrasse,  ainsi  que  de  2

chambres dont une grande suite, une salle de douche et des toilettes.

Au rez-de-jardin, on trouve 2 autres chambres, une salle de douche et

des toilettes. Le terrain de 1 480 m² comprend une piscine chauffée au

sel et un carport (avec possibilité de transformer en garage). De belles

prestations complètent ce bien !

Near the center of Les Issambres, this completely renovated villa offers a beautiful

view of the sea and the hills of the Gulf of Saint-Tropez. It consists of an entrance, a

living/dining room and an American kitchen opening onto a large terrace, as well as

2 bedrooms including a large suite, a shower room and toilets. On the garden level,

there  are  2  other  bedrooms,  a  shower  room  and  toilets.  The  1,480  sqm  plot

includes  a  salt-heated  swimming  pool  and  a  carport  (with  the  possibility  of

transforming into a garage). Beautiful services complete this property!
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